
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 
 

 
 

 

 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリ

ー財団 

東南 

育英会 
５０周年 

記念 BOX 
会員総数 35 名  出席者 出席率 

出席免除会員 3 名 10/27 23 名 69.70 % 累 計 598,831 154,000 185,000 10,000 0 

本日の例会 

11 月 10 日(水)  

18:30～華月殿 

   

 

皆さんこんにちは。本日は、IDM 発表どうぞよろしくお願いいたします。    

先週の例会後、林青少年委員長と会長幹事で向陽高校に東南育英会の奨学金を渡し 

に行ってきました｡次の日が文化祭ということで準備に忙しそうでした。皆さん楽 

しみたいと言っていたのが印象的でした。  

昨日､和歌山市内 9RC からの和歌山城ホール寄贈品感謝状授与式に会長幹事で行っ 

てまいりました。寄贈品は置時計で 1 階のエントランスの前に階段があるのですが 

その階段の左横に設置されていますので、行かれた際には見ていただけたらと思い 

ます。（階段等も紀州材が使用されているそうでいい感じでした。）     

今日は、期日前投票に行ってきました。昨今、投票率が低いと言われていますが私自身も投票には

40 歳くらいまでほとんど行ったことがありませんでした。その理由を列挙したいと思います。 

・小さいころからかっこいいものとは思っていなかった。（選挙の応援等）    

・平和だった。           

・学校であまり教えてもらわなかった。        

・お金の問題の側面があることを理解していなかった。      

「選挙は、私たち国民が政治に参加し、主権者としてその意思を政治に反映させることのできる最も 

重要かつ基本的な機会です。」と総務省のホームページに記載されており学校や親やテレビ等でも 

言われたことがありますが興味がないとなかなか入ってこないのが現実かなと思います。 

興味を持たせるのが大人の責任かと思います。      

            

           
        

           

        

【１０回】 

《  会長挨拶  》  中曽真二郎会長  

先週例会報告 会場監督  松田敏明 

例会日 水曜日 例会場:ﾙﾐｴｰﾙ華月殿 第 1,第 2,18:30～(夜) 第 3,第 4,第 5,12:30～(昼)       

会 長:中曽真二郎  幹 事:山田さち子  会報委員長:坂本武司 

事務局 E-Mail：rotary@wakayama-serc.org  http://wakayama-serc.org/ 

・開会点鐘 中曽会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 君が代､われ等和歌山東南ﾛｰﾀﾘｰ､ﾊﾞｰｽﾃﾞｲｿﾝｸﾞ 

・出席報告(例会委員会) ・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告   

・クラブフォーラム ロータリー財団委員会 卓話「ロータリー財団の歴史について」 

第 2640地区 ロータリー財団委員会 委員長 中野 均様 ・閉会点鐘 中曽会長  

 

土屋ソング副委員長             小林例会委員長            松田会場監督 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ班 リーダー 竹中昭美 サブリーダー 神谷尚孝(発表者) 
 

日時・会場：2021 年 10 月 20 日例会後 13:30～14:30、華月殿１Ｆラウンジ 

出席者：山本会員・山口会員・太田会員・奥村会員・中谷会員・神谷 ６名 

 ＊委員長の竹中さんが、仕事上どうしても参加出来なくなったので、副委員長の 

神谷さんに進行を委ねます。との事で神谷が司会を務めました。 

 ＊テーマ：「オンライン例会について」 

  青木会員は、欠席しますとＦＡＸでご意見を下さいました。 

皆様のご意見を集約すると。 

① コロナのこの時期は、顔を合わせての会合が困難な時もあるが、ロータリーク 

ラブは会員が身近に寄り合う事が無いならば、ロータリークラブの意味ない。 

 

   
 

① ３件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。 

ご一読頂き､御入用の方はお持ち帰り下さい。 

・2020-2021 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2640 地区会計報告書 

  報告書の基となった諸資料の閲覧については 10 月 25 日(月)までに直前ｶﾞﾊﾞﾅｰ 

事務所へお問合せ下さいとのことでした。 

・2021—2022 年度 ロータリー財団地区補助金「社会奉仕事業 和歌山城桜林公衆 

トイレ洋式化改修工事」振込のご連絡。今期は$6,577､2018-2019 年度当クラブ 

よりロータリー財団への年次寄付は$13,300 

・地区より「公共イメージ向上事業『ストリートピアノ』設置事業」へのご協力（情報提供）のお願 

いが届いています。 ストリートピアノ設置場所の情報提供、ピアノを提供してくださる方を探し 

ています。お心当たりがございます方は事務局までお知らせください。 

② 地区より「ロータリークラブに入ろう！」新書が 1 冊届きました。 

  7 月 25 日 クラブ会員増強委員長会議の講師 田中久夫様著書。ロータリークラブは「人生の目的」 

を発見できる「人生の道場」であり、仲間と共に学べる「大人の学園」だ。ロータリークラブの魅 

力を伝えるために、著書が実話を纏めたものです。お読みになられたい方は事務局まで。 

③ 秋の和歌山駅前花壇の植え替え（和歌山市内 9RC 共同事業） 

  日時･場所：11 月 7 日(日)10:00～11:00､JR 和歌山駅西口花壇 

  中曽会長、寺下社会奉仕副委員長、幹事の私の 3 名で出席します。 

④ 来週 11 月 3 日(水)は祝日(文化の日)休会です。 
 

《  幹事報告  》  山田さち子幹事  

 
 

中曽君：本日はＩＤＭ発表、宜しくお願い致します。 

竹中君：ＩＤＭ Ａ班の皆様、ご迷惑をおかけ致しました。 

本日、神谷さん発表宜しくお願いします。 

ＩＤＭ Ａ班：ＩＤＭ残金です。 

ＩＤＭ Ｂ班：ＩＤＭ残金です。 

ＩＤＭ Ｃ班：ＩＤＭ残金です。 
 

 
 

稲葉君：ＩＤＭ 欠席すみません。 

 

《  ニコニコ箱  》  赤在依美  会計  

《ロータリー財団》  

 

『 Ｉ Ｄ Ｍ 発 表 ② 』 ロータリー情報･規定委員会 

[ テーマ：オンライン例会について ] 



 

② 事務的連絡会合なら、ZOOM や Teams もやむを得ないだろうが・・・ 

③ パソコンを持っていない。使えない。 

④ スマホは持っているが、ZOOM の操作が出来ない。 

⑤ スマホの講習会があれば受講して学びたい。                     

以上 

 

 

Ｂ班 リーダー 吉田 遼  サブリーダー 中谷敬子 
 

こんにちは、ＩＤＭ Ｂ班です。 

先週金曜日 10 月 22 日 18時 30 分より新内"ちひろ"で行いました。 

保田様、辻本様、坂口様、山田様、サブリーダーの中谷様、そしてメイキャップ 

で鯨様と私 7 名で行いました。 

テーマは「オンライン例会について」です。話は一言二言で、後は任せます。

とすぐ雑談で、いつものことですが、楽しく賑わいのある話で盛り上がりました。

ＩＤＭも今年初めてですし、去年もほとんどＩＤＭの寄り合いはコロナの関係で

出来なかったので、本当に久しぶりにいつものＩＤＭになった感じです。 

「オンライン例会について」ですが、コロナの中でこの 8 月 9 月の約 l ヶ月以上､ 

例会も休みましたし、その場合はオンラインでの会合でもいいのではないかと私は思いますが、Ｂ班の

諸先輩は“会って話し合うのでなければ親陸にならない! 1 時間もオンラインで 1 人でいるというこ

とであれば退屈でやってられないから自分は参加しないと! 又、楽しくない中に入っていく必要がな

いのではないか!” 等々の諸先輩方の意見でした。 良きにつけ悪きにつけ、古きロータリーを知って

いる方々の意見でしたので、ここにあげておきます。 

もう一つ、サブリーダーの中谷様が体調がよくなったので、ということで参力してくれまして、まぁ 

近い世代ということもあるのでしょうが、非常に楽しく会話が弾んでいたので私も本当にうれしく思い 

ましたが、やはりこういう会話がロータリーの良い面なのかなぁと、親陸を深めることに繋がるのかな 

ぁと、だからＩＤＭのこういう寄合が悪くないのではないかと、楽しいということがなによりかなぁと

感じた次第です。 

以上です、ありがとうございました。 

 

 

 

Ｃ班 リーダー 中岡隆文  サブリーダー 楠見珠緒 
 

日時・場所：2021 年 10 月 20 日(水)13:30～、華月殿１Ｆラウンジ 

出席者：楠見サブリーダー・有本会員（隣の席のＡ班からメーキャップ）・平会員 

赤在会員・寺下会員・中岡 以上６名 

テーマ：オンライン例会について 

 まず、先日オンラインで行いました、熊本東南ＲＣ様との姉妹クラブ懇談会の状

況について報告をさせていただきました。皆様のご意見をご報告します。 

（１）会員の皆様の業界では、ｚｏｏｍを使用して会議を行うことが多いですの 

で、オンライン会議は経験があります。 

（２）オンライン会議の画面が小さいため、大人数での参加は顔がわかりづらく、 

少人数であれば顔がわかる。 

（３）基本は対面での参加が、親睦にもつながり意味がある。 

（４）次のコロナの拡大した時にオンラインでもできるように準備をしておくことも必要。 

（５）オンラインは、出張等で例会に出席できない時に遠くから参加ができる。 

（６）遠くの人、知らない人とのコンタクトには有効。 

（７）外部卓話等のお願いもオンラインでしていただくこともできる。（交通費不要） 

以上 
 

 

 

 



 

Ｄ班 リーダー 谷口 拓  サブリーダー 小林一三 
 

日時：１０月１５日午後６時３０分～ 

場所：海老一統 

参加者：土屋会員、中曽会員、塩崎会員、小林会員、坂本会員、松田会員、谷口 
 

例会の一般的なオンライン開催には、出席者全員否定的でした。 

ロータリークラブは、実際に出席し、顔を合わせてこそが例会ではないか、無限

定なオンライン例会化は、ロータリーの自己否定になるのではないかとの意見が出

されました。 

ただオンライン例会を一切否定するのは現実的ではなく、例えば、いままでであ

れば欠席していたであろう体調不良や仕事の関係等の場合、ある程度柔軟にオンライン出席を認めても

いいと思うとの意見でまとまりました。 

 

 

 

 

《 総 評 》  ロータリー情報・規定委員会  塩﨑和仁 
 

会員の皆様、お忙しい中「オンライン例会について」話し合いをして頂きありがと

うございました。 

皆様のご意見を集約しますと。 

① コロナのこの時期は、顔を合わせての会合が困難な時もあるが、ロータリー 

クラブは会員が身近に寄り合う事が無いならば、ロータリークラブの意味ない。 

② スマホは持っているが、ZOOM の操作が出来ない。（スマホの講習会が必要） 

③ 次のコロナの拡大した時にオンラインでもできるように準備をしておくことも 

必要。 

④ 出張等で例会に出席できない時に遠くから参加ができる。 

⑤ 外部卓話等もオンラインでしていただくことも可能では。 

など、たくさんの意見を頂きありがとうございました。 

今後コロナが拡大した時にも、柔軟な対応できるように準備が必要だと思いました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和歌山市内９ロータリークラブ共同事業 

『 和歌山城ホールへの記念品《ホールクロック》寄贈 』贈呈式 
  2021 年 10 月 26 日(火)14:00～ 和歌山市役所 長義室・和歌山城ホール 

  参加者：和歌山市内 9ＲＣ 会長・幹事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ 第 21 回和歌山花フェスタ ガーデニングコンテスト ]   
主 催：花いっぱい推進協議会  後 援：和歌山市内 9 ロータリークラブ   

日時・場所：2021 年 10 月 27 日～11 月 12 日、和歌山城公園吹上口芝生広場  


